

Exministro respaldó a Tohá Sergio Bitar (PPD): Expresidenta “no es la expresión de un proyecto de futuro”

Reconoce, sin embargo, que “su decisión va a pesar en cualquier circunstancia”.

CAROLINE CASTILLO

Exministros del PPD como Francisco Vidal y Adriana Delpiano han manifestado que, ante la posible irrupción de Bachelet en la carrera presidencial, el panorama podría cambiar para el oficialismo y para la ministra del Interior Carolina Tohá.

Delpiano, incluso, aseguró que “si la Presidenta va, Carolina no tiene posibilidades, ninguna”.

Contrario a esa posición se encuentra Sergio Bitar (PPD), ministro de Minería, Educación y Obras Públicas en los gobiernos de Salvador Allende, Ricardo Lagos y Bachelet, respectivamente.

En entrevista con radio Futuro, Bitar respaldó la candidatura de la titular de la cartera de Interior y aseguró que “Michelle Bachelet no es la expresión de un proyecto de futuro. Creo que Carolina Tohá debe ser la candidata”.

Con “El Mercurio” ahonda en que todos, y particularmente Bachelet, deben sopesar factores. Uno de ellos es tener una mirada a 2035, pues considera que se necesitan “10 años por

lo menos para levantar un gran proyecto, no solo el resultado de una elección, sino lo que la centroizquierda y la izquierda ofrecen a Chile”.

Para Bitar, independiente de que la expresidenta decida postular, deben existir más candidatos que aglutinen al sector y se enfrenten a una primaria.

Entre ellos, la ministra del PPD, quien considera que entre los posi-

bles postulantes es “el más significativo”.

De todas formas, reconoce que la respuesta de Bachelet “va a pesar en cualquier circunstancia”.

Diferencias entre las posibles candidatas

Su apuesta es Tohá, y admite que entre ella y la expresidenta socialista hay diferencias. De partida, “son dos generaciones distintas”, dice.

Pero ve también que “las consecuencias de una candidatura o de otra también son distintas, no solo en el resultado electoral, sino también en la proyección. La posibilidad de encarnar algo nuevo creo que también es distinto”.

RECAMBIO
El ministro ve en Tohá la posibilidad de encarnar algo nuevo al ser de una generación distinta.